

Mehr Generationen

Haus

GEMEINSAM analog und digital VERNETZT

Nachbarschaftshilfe und Bürgerdienste analog und digital

Einrichtung Mehrgenerationenhaus Haßfurt

BRK Kreisverband Haßberge

Telefon 09521-9528250

E-Mail mghhassfurt@kvhassberge.brk.de

Homepage www.mehrgenerationenhaus-hassfurt.de

Ansprechpartner/in Gudrun Greger



Angebot

Durch Telefonate, über Skype, über Zoom und über WhatsApp, auch mittels Leihtablets nehmen freiwillig Engagierte Kontakt zu Bürgerinnen und Bürger aller Generationen auf, unterhalten sich und erfahren so die Bedürfnisse und Bedarfe der Menschen. Individuell werden Hilfen und Unterstützung daraufhin organisiert (z.B. Einkaufsdienst, Botengänge etc.). Mit persönlichen Briefbotschaften werden aufmunternde und wertschätzende Worte, Kreuzworträtsel, Rezepte, Strick- und Bastelanleitungen, kreative Beschäftigungsideen an die Bürgerinnen und Bürger verschickt. Über die sozialen Medien (z.B. Instagram und Facebook) bringen freiwillig Engagierte ihr Engagement den Bürgern und Bürgerinnen nach Hause und präsentieren verschiedene Ausschnitte aus den Angeboten des Mehrgenerationenhauses. Beispiele: Bildungs- und Lesepatenschaften über WhatsApp, Lern- und Spielmaterialien, übersetztes Sprachfördermaterial, digitales Singen und Tanzen, Rezepte digital und vieles mehr.

Nutzer

Menschen aller Generationen und Kulturen.

Ziel

Durch die Ergänzung neuer digitaler Kommunikationsformen wird der intergenerative Kontakt zwischen den Menschen jeden Alters erweitert. Durch eine bessere Erreichbarkeit wird eine Vernetzung und Kommunikation mit Menschen "überall und jederzeit" ermöglicht. Das selbstbestimmte Handeln in verschiedenen Lebensbereichen wird gesteigert, das persönliche Sozialkapital erhöht und der Einsamkeit entgegengewirkt. Es treffen sich Jung und Alt analog und digital, gehen gemeinsam spazieren, reden miteinander, helfen sich gegenseitig und unterstützen individuell nach Bedarf.

Was hier besonders gut gelingt

Der Einsamkeit wird entgegengewirkt und der Zusammenhalt der Generationen gestärkt! Die vorwiegend ältere Generation lernt neue digitale Formen kennen, die die Kommunikation mit Freunden, Bekannten und der eigenen Familie stärkt und ausbaut. Die Begegnungen, egal ob sie analog oder digital stattfinden, fördern den gesellschaftlichen Zusammenhalt und das gegenseitige Miteinander der Generationen auch in schwierigen Zeiten.

Stand: 3/2021

Mit freundlicher Genehmigung des Projektes